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Niederschrift 
 
über die 11. Sitzung 2019           des KuB-Ausschuss 
 
am: 26.02.2019 
 
Ort: im Seminarraum E:09 des Kultur- und Bildungszentrums - KuB,                                                                                             
Beer-Yaacov-Weg 1, 23843 Bad Oldesloe                                                                                                        
Beginn: 19.00 Uhr 
 
 
TeilnehmerInnen: 
Frau Inken Kautter,             städtischer Kulturbereich , Vorsitzende 
Frau Karin Linnemann,  Leiterin Volkshochschule 
Herr Patrick Niemeier, Klngstdt e. V. 
Herr Peter Stoll  Oldesloer Bühne 
Frau Manja Eggers                Stadt-Info 
Frau Sabine Meurers,   Sachbereich Kultur, Schriftführung 
Herr Andreas Weich              Stadt Bad Oldesloe – Bauamt- Betreut die Anschaffungen KuB  
 
Tagesordnung 
 

Tagesordnung 
Öffentliche Tagesordnungspunkte 
 
1.  Eröffnung der Sitzung 
2.  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit, Feststellung der 
     Tagesordnung 
3.  Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung vom  11.Dezember 2019 – 
     öffentlicher Teil 
4.  Vorbereitung KuB-Jahreshauptversammlung 26. März 2019  
5.  Rauchfreie Zone                                                                                                                             

6.  Verschiedenes 

 

Zu 1  Eröffnung der Sitzung 

Frau Kautter eröffnet die Sitzung des KuB Ausschusses und begrüßt die Anwesenden. 

 

Zu 2. Feststellung der ordnungsmäßigen Ladung und Beschlussfähigkeit, Feststellung 

der Tagesordnung 

Frau Meurers stellt fest, dass zu dieser Sitzung form- und fristgerecht eingeladen wurde. Die 

Hauptnutzer Oldesloer Musikschule und Stormarn Magic sind nicht vertreten. Der KuB-

Ausschuss ist trotzdem beschlussfähig.   
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Zu 3. Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung vom 11.09.2018 – 

öffentlicher Teil                                   

Frau Meurers bittet um Abstimmung, ob Einwendungen gegen die  Niederschrift  
der Sitzung des KuB-Ausschusses vom 11.Dezember 2018  bestehen. 
 
Der Niederschrift des öffentlichen Teils über die Sitzung des KuB -Ausschusses 
am 11.12.2018 wird nicht zugestimmt. 
Es wird um Berichtigung des Namens Peter Stoll von der Oldesloer Bühne gebeten und 
dass die Formulierung in TOP 5 bezüglich der Ausschreibung der Bilder im KuB 
berichtigt wird.  

Die Ausschreibung wird zurückgesetzt. 

Herr Niemeier bittet den TOP 6. Verschiedenes an 4 zu setzen, um für Herrn Weich eine 

kürzere Besprechungszeit gewährleisten zu können. Frau Meurers bittet den Ausschuss die 

Änderung der Tagesordnung vornehmen zu können. 

Abstimmungsergebnis: 
 
5 Stimmen dafür 
0 Stimmen dagegen 
0 Enthaltungen angenommen 
 
Die Tagesordnung sieht nun wie folgt aus: 

Tagesordnung 
Öffentliche Tagesordnungspunkte 
 
1.  Eröffnung der Sitzung 
2.  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit, Feststellung der 
     Tagesordnung 
3.  Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung vom  11.Dezember 2018 – 
     öffentlicher Teil 
4.  Verschiedenes 
5.  Vorbereitung KuB-Jahreshauptversammlung 26.3.2019 
6.  Rauchfreie Zone vor dem KuB                                    

Zu 4. Verschiedenes  

Herr Weich fragt die KuB-Nutzer ob es bauliche Probleme im KuB gibt, die beseitigt werden 

müssten. 

Frau Linnemann erklärt dass der Unterricht der VHS Kurse sehr durch Schlagzeugspiel 

gestört wird. Sie fragt ob es möglich ist, dass die Räume in denen Schlagzeug gespielt wird 

nicht richtig gedämmt ist.     

Herr Weich räumt ein, dass es möglich ist, dass die Dämmung nicht optimal ist. 

Herr Niemeier bestätigt, dass auch das Café sich über die Lautstärke von Schlagzeugen im 

Haus beschwert, obwohl von Seiten von KLNGSTDT. e.V. nur zwischen 12.00 bis 14.00 Uhr 

gespielt wird. 

Herr Weich fragt an um welche Räume es sich handelt. 
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Frau Linnemann gibt an, dass es sich um alle Räume handelt in denen Schlagzeuge im 

Kellerbereich stehen.  

Herr Weich sagt zu sich die entsprechenden Räume anzusehen. Des Weiteren gibt Herr 

Weich bekannt, dass zukünftig Begehungen im Bereich Brandschutz- und Sicherheit 

vorgenommen werden. Die Prüfbegehungen werden durch externe Sicherheitsbeauftragte 

durchgeführt. 

Die Brandschutzordnung wird an KuB-Nutzer während der Sitzung umverteilt. 

Frau Linnemann bemerkt, dass in der Planungsphase des KuB mitüberlegt wurde einen 

Raucherunterstand zu bauen. Vor dem Kultur- und Bildungszentrum ist keine Raucherzone 

vorgesehen. Gewünscht wäre ein Unterstand im Bereich der Fahrradständer. 

Frau Eggers fügt hinzu, dass auch an die Unterbringung der Leihfahrräder gedacht werden 

sollte.   

Herr Weich fasst zusammen, dass ein Unterstand für Raucher, Fahrräder, Müllcontainer und 

beispielsweise Schneetrecker gebaut werden sollte.  

Herr Niemeier teilt mit, dass die Behindertenparkplätze vor dem KuB sehr abschüssig sind. 

Die Autofahrer, die ihren Rollstuhl aus dem Auto ausladen und kurz auf dem Parkplatz 

abstellen, stellen fest dass der Rollstuhl wegrollt. Herr Niemeier möchte hierzu wissen, ob es 

eine bauliche Lösung hierfür gibt. 

Herr Weich sagt zu sich die Behindertenparkplätze vor dem KuB noch einmal anzuschauen. 

Frau Linnemann stellt fest, dass die Reinigung im KuB sehr mangelhaft ist. Die Bäder 

werden häufig nicht gereinigt, die Papierkörbe sind ständig voll. Herr Freitag hat darüber 

auch schon Mitteilungen bekommen und auch reagiert. Es sind Kürzungen bei Bezahlungen 

an die Reinigungsfirma in Höähe von 40 % vorgenommen worden. 

Herr Weich stimmt zu und bestätigt, dass die Fliesen auf den Damen-Toiletten nicht 

gründlich gereinigt werden.      

Frau Kautter bestätigt, dass die Parkett-Pflege auch nicht regelmäßig durchgeführt wird. Da 

zahlreiche Gäste das KuB Besuchen ist der Boden schnell abgenutzt. 

Auch die Reinigungsmittel der Reinigungsfirma sind nicht in Ordnung. Herr Freitag aus der 

Immobilienabteilung der Stadt Bad Oldesloe hat hierüber auch schon Meldungen 

bekommen. Herr Freitag wird lt. Frau Linnemann für Verbesserung der Reinigungssituation 

sorgen. 

Frau Linnemann würde gern Werbung für VHS Veranstaltungen mit Plakaten im 

Stadtbereich vornehmen.  Sie hätte gern den Kontakt von  Firma Gerrit Jansen. 

Frau Kautter berichtet, dass Herr Jansen 10 Tage vor Veranstaltungsbeginn im Stadtbereich 

Plakate aufhängt. 

Frau Linnemann überlegt Einzelveranstaltungen über die Stadt-Info verkaufen zu lassen. 
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Frau Kautter gibt noch bekannt, dass zukünftig Postertaschen für die Plakatwerbung an den 

Türen im KuB aufgehängt werden. Die Steckrahmen sind schnell defekt und sollen von 

daher ersetzt werden.  

 

Zu 5 Vorbereitung KuB-Jahreshauptversammlung 26. März 2019 

Frau Kautter teilt mit, dass am 26 März 2019 die zweite KuB-Hauptversammlung stattfindet. 

Da im letzten Jahr die Anzahl der Besucher nicht so hoch war, wird es als sinnvoll erachtet 

die Mitglieder des Bildungs-, Sozial-, und Kulturausschusses, sowie die Stadtvertretung und 

auch das Kulturnetzwerk einzuladen. Es soll berichtet werden über das abgeschlossene 

Haushaltsjahr 2018. Jeder der Hauptnutzer sollte eine kleine Powerpoint-Präsentation 

vorbereiten. 7-10 Minuten sind je Hauptnutzer an Redezeit eingeplant. Die Gäste haben die 

Möglichkeit bei dem Punkt „Verschiedenes“ Fragen und Anregungen zu stellen. Frau Kautter 

bittet alle vorab die Dateien auf dem Rechner auszuprobieren um evt. technischen Pannen 

vorzubeugen.    

Frau Kautter schlägt vor, dass wie im Vorjahr eine Querbestuhlung vorgenommen wird.   

 

Zu 6  Rauchfreie Zone                                    

Frau Kautter berichtet, dass immer wieder Besucher vor der Eingangstür des Kultur- und 

Bildungszentrum stehen und rauchen. Das Gesamtbild ist dadurch nicht schön und die 

Gerüche ziehen auch in das Foyer. Die KuB- Hauptnutzer sind sich einig, dass der 

Eingangsbereich zur rauchfreien Zone ernannt wird. Auf der gegenüberliegenden Seite 

befinden sich Bänke wo geraucht werden darf.     

  

 

_______________                                                    ______________ 

Kautter                                                                       Meurers                                                    

Vorsitz                                                                        Schriftführung 

 

 

 

 

Beschlusskontrolle 

 

10. KuB Hausbegehungen durch das KuB – Welche Räume werden gezeigt                                   

– Ausschuss  am 30.05.2017                                                         
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Sitzung 
Gremium 

 
Datum 

 
Bezeichnung 

Erledigung 
durch: 

 
Anmerkungen 

 
KuB-Ausschuss 
 

 
30.05.2017 

 
Erstellen einer für 
alle zugängliche 
Online – 
Kontaktliste.Die 
KuB-Nutzer tragen 
ihre Daten 
selbständig ein. 
  

 
KLNGSTDT 
e.V. 

 

 
KuB-Ausschuss 
 

 
30.05.2017 

 
Erstellen einer 
Online-Liste für den 
Materialfundus des 
KuB´s. Jeder KuB-
Nutzer trägt die zur 
Verfügung 
stehenden 
Materialen ein. 
 

 
KLNGSTDT 
e.V. 

 

 
 
KuB-Ausschuss 
 
 

 
 
11.09.2018 

 
 
KuB Flure 

 
Bauamt 
Herrn Weich 

 
 
Teppich 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


